## Tagesritt vom Freitag, 6. Mai 2016 Stettfurt nach Schönholzerswilen



Bei strahlendem Sonnenschein und bestem Frühlingswetter traf sich die kleine aber feine Reiterschar beim Hof Laubi in Stettfurt. Nachdem alle Pferde gesattelt waren führte uns Manuela Frei durch ihr neues Reitgebiet. Das erste Highlight liess nicht lange auf sich warten: Entlang des Bächleins vom Flugplatz Lommis bis nach Zezikon erwartete uns eine wunderschöne Galoppstrecke.



Entlang von blühenden Bäumen und gelb leuchtenden Rapsfeldern führte uns Manuela weiter nach Affeltrangen, Märwil, Lanterswil und schliesslich zu unserem Mittagshalt in Schönholzerswilen. Die Gastgeber Albert und Manuela Kuster hatten für alle Pferde Einzelboxen mit Heu bereitgestellt und auch für das leibliche Wohl der Reiter und den übrigen Mittagsgästen war bestens gesorgt.



Der Heimweg wurde via Braunau und Tobel unter die Hufe genommen. Eine willkommene Abkühlung für Pferd und Reiter verschaffte der Ritt durchs Bachbett und auch auf dem Heimweg durfte ein kleiner Galopp nicht fehlen. Müde, verschwitzt aber auch zufrieden trafen die Pferde und Reiter wieder in Stettfurt ein. Auch einen Sonnenbrand haben einige Reiter mit nach Hause genommen.

Herzlichen Dank nochmals an Manuela Frei für die gelungene Organisation des Tagesrittes. Alle Teilnehmer hatten sichtlich Spass an der wunderschönen Strecke durch den blühenden Thurgau. Ebenfalls ein grosses Dankeschön an Albert und Manuela Kuster für die tolle Versorgung von Pferd und Reiter.

08.05.2016 Christine Hartmann